



Gmünd, März 2024

PRESSEBERICHT

## FERIENMESSE WIEN

*Die Kleinregion Waldviertler StadtLand war mit ihren neun Mitgliedsgemeinden von 14. bis 17. März 2024 auf der Ferienmesse Wien vertreten.*

Einen wahren Besucheransturm erlebte die heurige Ferienmesse Wien. Mit mehr als 36.000 Besuchern und einem Besucherplus von 20% erlebte die beliebte Messe rund um Urlaub, Reisen und Freizeit einen neuen Höhenflug. Die Kleinregion Waldviertler StadtLand präsentierte ihre neun Mitgliedsgemeinden auf einem eigenen Messestand. Vertreter aus vier Mitgliedsgemeinden informierten zahlreiche Interessierte an den vier Messetagen über die Besonderheiten der Region.

Foto: Kleinregion Waldviertler StadtLand

Guntmar Müller (Bgm. Hirschbach), Sandra Groß (Gemeinde Hirschbach)

### Weitere Informationen:

Kleinregion Waldviertler StadtLand

DI(FH) Silke Kahl

Projektleiterin

Mail: [kleinregion@waldviertler-stadtland.at](mailto:kleinregion@waldviertler-stadtland.at)

Tel.: 02852/52506-330